

わだいの特選

wadai-no tokusen CAMERA REPORT

大

NHK総合「課外授業ようこそ先輩」
9月12日放送予定（毛呂山小で収録）
大竹しのぶ先生の授業



7月8日、9日の2日間、女優の大竹しのぶさんが母校の毛呂山小学校を訪れ、6年1組の児童に授業を行いました。授業は、NHK総合の「課外授業ようこそ先輩」という番組の収録に合わせて行われました。また、収録とは別に、大竹さんは全校児童の前で、毛呂山小学校が大好きで友達や担任の先生と毎日わくわくしながら過ごしたことを話してくれました。そして「子どものころから、わくわくする気持ちを持つことや楽しい気持ちになれる訓練をしてください」と全校児童に語り掛けました。

なお、収録内容は9月12日（日）午前8時35分からNHK総合で放送予定です。

型

あい
親子藍染め教室
なまば
染め、生葉染めを体験

7月24日、歴史民俗資料館で「親子藍染め教室」が開催され、町内外から22人が参加し、藍染め体験を



しました。今回の藍染めは、型紙を糊置きした布を藍で染める型染めのほかに、資料館で植えた藍の生葉を自分で摘んできて布にたたいて染める生葉染めも行われました。今回は、初めて経験する人も多く、皆楽しそうに作業を行い、できあがった作品を喜んで持ち帰りました。

動

中央公民館「夏休みこども体験教室」
動物たちと触れ合い体験！

7月23日、中央公民館主催「夏休みこども体験教室」の第一弾「こども動物自然公園で体験学習」が行われ、18人の子どもたちが、東松山市にあるこども動物自然公園を訪れました。園内の動物見学やうさぎ、モルモットなどの小動物との触れ合いに、子どもたちは目を輝かせ、笑顔でいっぱいでした。なかでもポニーの乗馬体験は、初めての子どもが多く、始めは恐る恐るまたがっていましたが、慣れてくると皆、周りに手を振るなどして、楽しそうに騎乗していました。



楽

おやし広場
～流しそうめんを食べよう！～
楽しくて夢中でほおぼる！

7月17日、児童館において、「おやし広場～流しそうめんを食べよう！～」が行われました。当日は、竹を開き、そうめんを流す枠作りから始められ、参加者は皆、大粒の汗を流しながら作業をしました。やがて、竹の流し枠が完成し、そうめんが茹で上がると、お楽しみの流しそうめんが始まりました。お父さんも子どもたちも次つぎに流れてくるそうめんに夢中になりながら口いっぱいほおぼっていました。

